



WE ARE RAISING FUNDS

FOR STUDENT LEADERSHIP



YOU CAN SUPPORT OUR FUNDRAISER
by purchasing Jack Links beef jerky
from any of our student leaders raising funds

Dear Leadership Students and Families,

We are launching an online Jack Links Beef Jerky fundraiser to help raise the funds needed to cover the costs of attending CSLC 2024 and/or for your school's Leadership program.

This fundraiser will run online and the instructions on how to share the online store with supporters are listed below.

It will take 2 minutes or less to get set up with an individual online link that you will be able to share with family, friends and any other potential supporters. Please follow these fast and easy steps:

1. Click this link to register on our online platform to generate your individual link that can be shared with your supporters - <https://online.ultimatefundraising.ca/cslc/fundraiser/volunteers/register>
2. Please note that when you are asked for the student's "class" when registering you will select the SCHOOL you attend from a drop down menu. *please look closely as some school names are very similar to others
3. Check your email for your individual online link that can be shared immediately.
4. You will also receive login details that will allow you to login to the back end of your online store and track your sales, set a personal goal, and much more.
5. You will also find a downloadable QR code that links directly to your individual store – happy sharing!

Now that you are set up with your individual link and QR code you can begin sharing with supporters immediately. The online store will remain open until May 6th so please have all sales completed by that time.

- Once the fundraiser ends we will place a large order with Ultimate Fundraising, who provides us with the Jack Links beef jerky.
- The beef jerky will then deliver to the school you are a part of, and then you will be responsible to deliver the jerky to your individual supporters.

*You will be provided with a list of all people who purchased along with what they purchased.

What you need to know...

1. 40% of all sales made will go to the school/student.
2. The fundraiser starts today and ends May 6th
3. The beef jerky will deliver to your school 2-4 weeks after the fundraiser closes (depending on what part of the country you live).
4. The beef jerky must be ordered by full case amounts by flavour.
 - a. There are 4 boxes of 12 bags per case
 - b. We are selling the jerky in 6 bag and 12 bag bundles
 - c. There is potential that you could have extra jerky if your full order does not come to full case amounts
 - i. For example – if your full order works out to 5.5 cases of original beef jerky you will be sent 6 cases, leaving you with two extra boxes to sell.
 - ii. **please note that if there is more than one student selling from the same school we will combine orders if it leads to full cases and eliminates extras.
 - d. The beef jerky is from Jack Links, and we are selling the 35g bags in bundles of 6 bags or 12 bags and offer both original and teriyaki flavours.



NOUS ÉLEVONS FONDS

POUR LE
LEADERSHIP ÉTUDIANT



**VOUS POUVEZ SOUTENIR NOTRE
COLLECTE DE FONDS**

en achetant du bœuf séché Jack Links auprès de l'un de nos
leaders étudiants collectant des fonds

Chers étudiants en leadership et familles,

Nous lançons une collecte de fonds en ligne Jack Links Beef Jerky pour aider à collecter les fonds nécessaires pour couvrir les frais de participation au CSLC 2024 et/ou pour le programme de leadership de votre école.

Cette collecte de fonds se déroulera en ligne et les instructions sur la façon de partager la boutique en ligne avec les supporters sont répertoriées ci-dessous.

Cela prendra 2 minutes ou moins pour créer un lien en ligne individuel que vous pourrez partager avec votre famille, vos amis et tout autre sympathisant potentiel. Veuillez suivre ces étapes simples et rapides :

1. Cliquez sur ce lien pour vous inscrire sur notre plateforme en ligne afin de générer votre lien individuel qui peut être partagé avec vos partisans – <https://online.ultimategfundraising.ca/cslc/fundraiser/volunteers/register>
2. Veuillez noter que lorsqu'on vous demandera la « classe » de l'étudiant lors de votre inscription, vous sélectionnerez l'ÉCOLE que vous fréquentez dans un menu déroulant. *veuillez regarder attentivement car certains noms d'écoles sont très similaires à d'autres
3. Vérifiez votre courrier électronique pour votre lien en ligne individuel qui peut être partagé immédiatement.
4. Vous recevrez également des informations de connexion qui vous permettront de vous connecter au back-end de votre boutique en ligne et de suivre vos ventes, de définir un objectif personnel et bien plus encore.
5. Vous trouverez également un code QR téléchargeable qui renvoie directement à votre magasin individuel – bon partage !

Maintenant que vous êtes configuré avec votre lien individuel et votre code QR, vous pouvez immédiatement commencer à partager avec vos supporters. La boutique en ligne restera ouverte jusqu'au 6 mai, veuillez donc avoir terminé toutes les ventes d'ici là.

-Une fois la collecte de fonds terminée, nous passerons une commande importante auprès d'Ultimate Fundraising, qui nous fournit le bœuf séché Jack Links.

-Le bœuf séché sera ensuite livré à l'école dont vous faites partie, puis vous serez responsable de le livrer à vos supporters individuels.

*Vous recevrez une liste de toutes les personnes qui ont acheté ainsi que ce qu'elles ont acheté.

Que souhaitez-vous savoir...

1. 40 % de toutes les ventes réalisées seront reversées à l'école/à l'étudiant.
2. La collecte de fonds commence aujourd'hui et se termine le 6 mai
3. Le bœuf séché sera livré à votre école 2 à 4 semaines après la clôture de la collecte de fonds (selon la région du pays dans laquelle vous vivez).
4. Le bœuf séché doit être commandé par caisse complète, par saveur.
 - a. Il y a 4 cartons de 12 sachets par caisse
 - b. Nous vendons la viande séchée en paquets de 6 sacs et de 12 sacs.
 - c. Il est possible que vous ayez davantage de viande séchée si votre commande complète n'atteint pas le montant total de la caisse.
 - i. Par exemple, si votre commande totale équivaut à 5,5 caisses de viande de bœuf séchée originale, vous recevrez 6 caisses, vous laissant avec deux boîtes supplémentaires à vendre.
 - ii. **Veuillez noter que s'il y a plus d'un étudiant vendant dans la même école, nous regrouperons les commandes si cela conduit à des caisses complètes et élimine les extras.
 - d. Le bœuf séché provient de Jack Links, et nous vendons les sacs de 35 g en paquets de 6 sacs ou 12 sacs et proposons à la fois des saveurs originales et teriyaki.